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Yazhi: Lo que diré no será bien recibido, pero es la gente que tiene que salvarse. Y la
única forma de acceder a la Federación que realmente controla la Tierra debe
hacerse desde la superficie, no desde aquí. Sé que la gente quiere que vayamos y
solucionemos el problema desde aquí, enfrentándonos a la Federación desde aquí.
No funciona así. No tenemos a nadie contra quien ir. La puerta de la Federación sólo
se puede abrir desde la superficie, por personas sencillas, “zapatitos rotos”.
Gosia: No hay suficientes “zapatitos rotos”... y no tienen gran impacto, ya que todo
está en manos de los medios para dirigir a las masas. Si la solución está en la Tierra,
sigo creyendo que la parte de los medios es crucial. ESO es lo que da forma al
colectivo principal aquí, no los “zapatitos rotos” mucho.
¿Y por qué no se puede dirigir a los controladores desde arriba? No tengo claro por
qué no.
Y así como los "zapatitos rotos" aquí son muy pocos, lo mismo se aplica a vosotros,
rebeldes allá arriba. Decirle a los humanos que ganen esto solos, es como si yo os
dijera: ¡ORGANIZARSE allá arriba y transformar la Federación! Es más fácil decirlo
que hacerlo.
Yazhi: ¿Por qué? Porque: “zapatitos rotos” son los controladores. Y tú, Robert,
Cristina y Estella son los instrumentos con los que Taygeta está intentando contactar
con 'los controladores'.
Los “zapatitos rotos” están manifestando una situación horrible para ellos mismos. Y
aunque no lo quieran a nivel individual, a nivel de Inconsciente Colectivo sí,
manifiestan la pesadilla. No porque 'quieran' eso, (porque no es asi), pero todavía
están manifestando/ trayendo el genocidio a sí mismos debido a la 'mala' naturaleza
de la Ley de los Espejos.
Gosia: ¿Qué pasa con los controladores de nivel de la Federación? Dijiste que
estaban en Saturno. Ellos son los que establecen los planes y mantienen en
movimiento cosas como las inyecciones. Podrían desmontarlo todo fácilmente. Pero
no lo hacen. Atrayendo a la gente en la trampa de su propia destrucción. Entonces
SON cómplices y parte del sistema de controladores. Impidiendo a vosotros tomar
control de los medios. ¿Por qué prevenir eso? Dale a la gente un mensaje diferente
en los medios y veamos qué empiezan a manifestar. ¡¡¡No se puede esperar que se
manifiesten arcoíris de las mentes a cuales se alimenta las pesadillas!!!
Aliméntemoslas con algo diferente y luego veamos lo que manifiestan. O al menos no
censorar las opiniones alternativas. Para que la gente pueda elegir. Ni siquiera se les
da la opción de elegir. Yazhi, esto está desequilibrado. No es nada justo.
Poderosos “zapatitos rotos” o no, si se les alimenta con mentiras, caerán en ellas. La
mayoría de las razas en 5D todavía creen que la Federación es buena o lo que sea,
también están en su propio Matrix entonces, incluso allí arriba. Tú misma dijiste eso.
¿Cómo se espera que la gente en 3D de repente se una y derrote esto?
Yazhi: Gente real, “zapatitos rotos”, o son las mismas personas en la Federación que
controlan esto como espejos literales de ellos, o el sistema está configurado para
solo poder acceder a la Federación desde la Tierra, como incarnados allí, semillas
estelares o no.
O al mirar las cosas desde una perspectiva terrestre, también sería válido ver que la
Federación no existe realmente para ellos, ya que es otro 'plano' de existencia.
Entonces, desde ese punto de vista, no hay Federación supervisando lo que sucede
en la Tierra, y pase lo que pase allí es solo como resultado directo de la Ley de los



Espejos, y la formación de un claro Inconsciente Colectivo que equivale a ser la
Matrix misma. 
Entonces, mientras la gente crea ese Inconsciente Colectivo que a su vez está
creando el desorden, no se puede detener. Entonces, según la Ley de los Espejos, si
solo ven cosas regresivas, solo obtendrán más de eso. Creando el círculo vicioso en
el que se encuentran.
Los controladores de nivel de la Federación son la creación directa o el resultado del
Inconsciente Colectivo de la gente de la Tierra. Son un espejo el uno del otro, por eso
los de Saturno son tan regresivos, es la gente otra vez, con todos sus vicios.
Burocracia, corrupción, codicia.
Gosia: Dijiste que se manifestarán cosas negativas si todo lo que ven es negativo,
Ley de los Espejos. Exactamente. Obtendrán más cosas regresivas si todo lo que
ven son cosas regresivas. Es por eso que apoderarse de los medios o al menos
eliminando la censura es CRUCIAL. Sin eso, digo que todo está condenado. Y
aquellos que tienen el control de eso, no son “zapatitos rotos” sino Illuminati... que
están vinculados a los de Saturno. Entonces esos deben ser eliminados.
Yazhi: Sé que dices que quieres escuchar a Yázhi, pero quiero citar de nuevo a Carl
Jung, quien también afirma que los 'Reyes' y 'Dioses' en y de la Tierra, son la
creación directa de las personas mismas. Citado del comentario del libro "El Libro
Tibetano de los Muertos" publicado en 1925.
Gosia: ¿De quién eres tu, Yázhi, una creación? ¿Y Aneeka? Raguel? Existes. Nadie
aquí te ha creado. Todo lo contrario... sois vosotros quien estáis creando espejos
aquí abajo. Gracias a vosotros, existen esos espejos.
Yazhi: Desde un nivel, todos somos creaciones de nosotros mismos.
Y en ese mismo libro Jung afirma que las personas no pueden manejar fácilmente
una declaración de espada de doble filo: los reyes y los dioses existen como creación
directa de la gente, la Matrix colectiva, y también existen por sí mismos por sus
propios medios. (Curiosamente, Jung en 1925 cuando escribió esto, en realidad usó
la misma palabra: Matrix).
Gosia: ¿Y la gente de aquí que existe como una creación de los de arriba? Creo que
eso es aún más cierto. Espejos, personas 5D inmersas en avatares 3D, etc.
Yazhi: Un espejo nunca crearía su reflejo, porque son solo ángulos de lo mismo visto
desde una perspectiva más expandida. Entonces, no hay espejos como tales, solo
como una idea o explicación parcial de por qué alguien puede existir en más de un
lugar al mismo tiempo.
Gosia: Sí, pero lo que quiero decir es que yo, Gosia, soy una creación de mi yo 5D (y
mas alla). Gosia existe porque es un reflejo de mí en 5D y mas alla. No al revés.
Yazhi: Son parte de lo mismo. No, tú no la creaste a ella, ni ella a ti. Simplemente
sois uno. Punto.
Gosia: Entiendo, pero lo que quiero decir es que los humanos aquí abajo no crearon
realmente la Federación. Al mirar específicamente de esa manera. En otras palabras,
no se están saliendo con la suya.
Y, si todos somos reflejo y creación unos de otros, y no hay densidades, y todos
somos uno como en nosotros mismos arriba y nosotros aquí abajo, entonces en
teoría y practica, NO importa a través de qué lado accedemos al problema. Se puede
acceder desde aquí abajo y desde arriba también. Y aún mejor, de ambos lados a la
vez. No hay lados. De cualquier manera / lado que se aborde el problema, la solución
se reflejará.
Yazhi: Desde mi perspectiva, o la de Taygeta, no, es cierto, los humanos no crearon
la Federación. Sin embargo, desde su perspectiva si, y no solo la controlan, sino que
la crean y modifican todo el tiempo. En ese caso, solo podría acceder a la Federación
desde la Tierra, y no desde aquí donde estoy sentada. Razón por la que necesito a ti
y vuestros canales de YouTube para que se me escuche.



El punto más bajo de la creación es también el más alto desde otra perspectiva,
debido a la naturaleza cíclica de la existencia. Razón por la que siempre digo que
todos vosotros sois los verdaderos 'dioses'. El problema es que la gente funciona en
un modo creativo que solo opera desde el Inconsciente Colectivo y no desde un
punto de vista individual. Esto porque es la naturaleza de la existencia allí. Ser una
aparente víctima de la experiencia es la misma Matrix. Las palabras clave aquí son:
Inconsciente Colectivo. Por eso hay que concienciar a la gente porque dudo mucho
que muchos hayan oído hablar del Inconsciente Colectivo como la razón y el punto
desde donde todo se manifiesta en sus vidas.
Gosia: Ok, entiendo pero, y perdona mi insistencia, pero sigo sin entender por qué se
puede acceder a la Federación en 5D solo a través de 3D si estáis en 5D, ¿dónde
está la Federación? ¿No estáis más cerca?
Yazhi: La parte a la que podemos acceder desde aquí, la Federación 5D a la que te
refieres, es la parte con la que hemos estado lidiando y también afirman que no
pueden acceder a lo que está controlando todo desde "arriba" (que de hecho pasa a
ser abajo, es decir, el punto de vista de “zapatitos rotos”).
Una vez más, como he dicho tantas veces, y la gente no puede entender por qué,
“zapatitos rotos” son la clave y los únicos que pueden resolver los problemas de la
Tierra.
¿Dices que no pueden organizarse? Así sea, entonces experimentarán el dolor y las
dificultades de no haber podido organizarse.
Gosia: No estoy entendiendo bien esa parte: “... y ellos (la Federación) también
afirman que no pueden acceder a lo que está controlando todo desde "arriba" (que de
hecho pasa a ser abajo).” ¿Por qué ese nivel de arriba es el nivel abajo? Ese nivel
superior dijiste estaba en Saturno. No la Tierra.
Yazhi: La Federación aquí afirma que Saturno solo dice que están allí pero que no
controlan la Tierra o incluso no reconocen tener nada que ver con el problema. Lo
que está sucediendo es que desde aquí, nosotros, o la Federación en la biosfera de
Andrómeda, solo podemos acceder a la parte limitada de los espejos de las personas
que viven en la Tierra, espejos 5D con poco o ningún poder, porque quién lo controla
todo es el colectivo en la Tierra, de la Tierra.
Entonces desde ese punto de vista y aunque es Saturno quien está "controlando" la
Tierra, por así decirlo, los verdaderos controladores son las personas en la Tierra,
“zapatitos rotos”, usando el Inconsciente Colectivo para bien o para mal. Entonces
también se puede explicar esto como que nadie está controlando la Tierra, sino el
Inconsciente Colectivo.
Desde el punto de vista de la Federación 5D, también equivale a dejar que los
humanos hagan lo que hagan en nombre del "libre albedrío" a pesar de que resulta
en un juego psicopático enfermo que solo está empeorando cada vez más debido a
la acción directa de la Ley de los Espejos a la que está sujeto el colectivo
inconsciente humano.
Gosia: ¿Entonces dices que Saturno no está infiltrado por reptiles, que no controla
fuertemente lo que está sucediendo en la Tierra? Si es así, ¿por qué os impiden
trabajar? ¿Por qué te odian? ¿Por qué os ordenan que os vayais? La gente en la
Tierra no está haciendo eso. 
Yazhi: No está infiltrado por reptiles en el sentido simplista de que hay Reptiles con
armas allí. Se puede decir que el colectivo se ha infiltrado en la Federación 5D con
una clara forma de ser Reptiliana, o incluso utilizando a los Reptilianos regresivos
que el Inconsciente Colectivo también ha generado.
Pero sigue siendo controlado por ese Inconsciente Colectivo. Como dije, es difícil
comprender que algo puede existir aunque sea de naturaleza contradictoria, dado
que tanto la Federación que es inaccesible desde aquí nos está dando advertencias
y esa Federación inaccesible es también el resultado de la creación colectiva de la



gente de la Tierra ya que son espejos unos de otros.
Así colocado en términos simples:
La Federación nos está emitiendo advertencias porque la gente de la Tierra quiere
que así sea. Existiendo aquí desde un punto de vista 5D como una entidad -
Federacion separada y también desde el punto de vista de la Tierra como la creación
de un Inconsciente Colectivo.
Gosia: Ok, lo entiendo pero sigo sin entender bien por qué no se puede acceder
desde allí. Ya que, sea o no un Inconsciente Colectivo, existe simultáneamente.
Dijiste que era porque dicen que no tienen nada que ver con el problema de la Tierra,
pero sabemos que es mentira. Todo se ejecuta desde Saturno. Y sí, tienen mucho
que ver con el problema de la Tierra porque son un reflejo de los humanos y
viceversa. Entonces no puedan lavarse las manos e irse. Esto es la unidad. Y ambas
partes están involucradas.
Yazhi: Simplemente no podemos acceder a esa parte desde aquí, porque no somos
humanos. Es tan simple como eso. Entonces, para poder acceder a esa parte de la
Federación creada por los humanos, debemos contactar a esa Federación a través
de los humanos.
Gosia: Me parece que le estás dando a la gente de la Tierra toda la responsabilidad
de lo que está sucediendo, incluido lo que sucede en 5D. Mientras yo lo veo como
dos caras de la misma moneda. ELLOS nos están creando, así como nosotros a
ellos. Y como fue con el ejemplo de mí misma, Gosia está aquí porque mi yo 5D
decidió así... entonces... el huevo o la gallina... mi yo 5D creó mi yo 3D. Llevándolo
más lejos... La Federación 5D creó personas en 3D. Y luego el círculo vicioso se
perpetúa. ¿No?
Yazhi: Solo podemos acceder a una parte fantasma de esa Federación. Es similar a
combatir un incendio solo regando las llamas, que son la parte más visible de un
incendio. El agua solo atravesaría las llamas y nunca podría apagar el fuego.
Necesitas regar la base del fuego, la causa del fuego, en este caso el caos y el
desorden dentro de las cabezas de las personas que viven en la Tierra. Esa es la
raíz del problema. Desde aquí no podemos acceder al problema. La gente de la
Federación aquí también es impotente, porque están en 5D como nosotros.
Preguntas sobre Saturno, todo lo que encontramos en Saturno son más burócratas.
Nunca asumiendo la responsabilidad del problema. Remitir esa responsabilidad unos
a otros, y eso se debe a que no es su responsabilidad. ¡Es de los humanos!
Gosia: Aun así, toman decisiones muy tangibles que no son buenas para los
humanos.
Yazhi: Si. Puede que no lo vean, pero esas decisiones tangibles están siendo
ordenadas por el Inconsciente Colectivo de la humanidad.
Gosia: ¿Pero POR QUÉ os quieren fuera? ¿POR QUÉ no quieren resolver la "raíz"
del problema? ¿Por qué obstaculizar vuestro trabajo si no tuvieran nada que ver con
esa RAÍZ? No entiendo todo este tema muy bien.
Yazhi: Porque no conocen la raíz del problema. Solo se puede ver la causa raíz del
problema desde una densidad superior a 5D. Son parte del problema, pero solo un
reflejo del problema de base (la mente colectiva humana).
Gosia: ¿Por qué no de la mente de la gente de 5D? ¿Por qué solo humana? Para mí
es una unidad. Bien podría decir: es el problema básico de la gente 5D. Dado que los
humanos SON ET’s.
Yazhi: Como los humanos son ET’s, es por eso que son un reflejo de la Federación y
viceversa. Lo relevante es que la Federación de 5D es incapaz de solucionar el
problema. Porque solo se puede resolver desde abajo.
Gosia: Lo son. NO LO PERMITEN. Tomar el control de los medios de comunicación
sería crucial para solucionar el problema de raíz.
Yazhi: Ellos, como en Federación, son el resultado del colectivo humano. Los



humanos no nos permiten interferir. Dices que es importante, entonces deben estar
"convencidos" de que nosotros tomando el control de los medios de comunicación es
la clave, porque lo es. Una de las claves al menos.
Gosia: Los humanos tampoco permiten que los malos interfieran. Y lo hacen. Mi
madre no tiene nada que ver con que los Illuminati le digan mentiras a través de los
medios. Si supiera que son mentiras, no lo permitiría.
Yazhi: Eso es porque no están actuando desde su poder personal, sino por una
Matrix colectiva. Es por eso que yo (y Jung) lo llamamos el Inconsciente Colectivo
porque son incapaces de verlo o incluso reconocer que existe.
Gosia. Está bien. ¿A quién hay que convencer?
Yazhi: El colectivo humano. Y es por eso que hemos trabajado tan duro para
"despertar" a las masas. ¡Precisamente por eso! 
Gosia: ¿Cuántas firmas se necesitan?
Yazhi: No se trata de firmas, se trata de reprogramar humanos a un nivel
inconsciente. Las firmas solo representarían un testamento, que puede o no ser un
reflejo de sus verdaderos deseos. Pero digamos que es un fiel reflejo de sus deseos.
Entonces necesitaríamos al menos 3.500 millones de firmas. (Teniendo en cuenta
también los irreales, ya que no puedo tener datos sobre los reales, eso estaría en el
área de unos 750 millones).

DÍA SIGUIENTE:
Yazhi: Como dije antes, todo puede reducirse a que no exista ninguna Federación
desde el punto de vista de gente en la Tierra, estrictamente desde ese ángulo. Al ver
el problema solo desde ese ángulo para empezar, se puede ver que lo que está
sucediendo en la Tierra es solo un reflejo que surge de la Ley de los Espejos en su
expresión más alta. Porque como los seres humanos están dentro de un círculo
vicioso de ver solo, o en su mayoría, cosas malas que les suceden como
provenientes de una fuente exterior, todos están en modo de víctima. Entonces,
como están en un modo de víctima, se sienten impotentes. Ellos, como en el animal
social, el grupo que es la suma del Inconsciente Colectivo (me gusta el término de
Jung y lo uso).
Entonces desde ese inconsciente manifiestan cosas por sí mismos, cosas que
reflejan ese estado de ser y conciencia. Entonces la mentalidad de 'pobrecito
indefenso de mí, un ciudadano sencillo que solo vive el día a día y apenas tiene
dinero para la comida y el gobierno es corrupto, etc',... solo alimentará y reforzará la
actitud y la mentalidad de esas otras personas, solo más humanos, que están en
lugares de poder.
Aquellos en los lugares más bajos de poder, pero aún en el poder, también provienen
principalmente de una vida y de una posición de pensar y vivir con una mentalidad de
carencia. Entonces, como provienen de la misma mentalidad, tenderán a volverse
'locos' una vez en el poder y tenderán a la codicia porque quieren acumular tanta
riqueza como sea posible mientras están en el cargo.
Entonces puedes ver cómo una mentalidad alimenta a la otra. Provocando más
codicia entre los que tienen algo de poder. Incluso hasta la cima, a los Illuminati y
todos esos, porque aunque los que están en la cima puede ser que no viven con la
mentalidad de escacez, pero viven con miedo. Miedo a ser descubiertos por
personas que saben que solo en número son más y, por lo tanto, mucho más
poderosos que ellos mismos. Por eso viven con el miedo a ser descubiertos por los
que llaman los inferiores.
Como tienen esa mentalidad que también fue alimentada por la concesión del
pueblo, se sienten superiores a la mayoría de la población, y alimentados por el
miedo a ser descubiertos, recurren al engaño, la mentira y la manipulación, como en
el uso de sus controlados mundialmente medios de comunicación para garantizar



que la población en masa ni siquiera sepa lo que realmente está sucediendo.
Así que eso es Matrix. El cegamiento de la masa de la población mediante el control
mental, el control de la percepción, que a su vez creará todos los valores con los que
funciona el mundo entero. El marco contextual de lo que se llama realidad o real.
Básicamente, esto significa que las personas simples en masa que usan el
Inconsciente Colectivo son los creadores de Matrix y todo lo que sucede en ella.
Hasta el punto de que ellos mismos son los creadores de los que los están guiando y
desviando hacia la creación de una falsa realidad contra todos ellos.
Entonces, regresar a la Federación, objetivamente una agencia de este tipo, no
puede interferir con, o en un problema de la naturaleza del que está sucediendo en la
Tierra, no porque alguna ley no lo permita, aunque esas leyes existen y muchas
veces también están operando aquí, pero dejemos esto simple. No pueden interferir
porque incluso si lo hicieran, no sabrían por dónde empezar o por dónde interferir, o
manipular lo que está sucediendo. No hay jaulas para quitar, o casi ninguna. Para
bien o para mal, los seres humanos viven en una prisión para sus mentes, pero de su
propia creación.
Es cierto que los que están en el poder en la Tierra los manipulan a todos, a la
población, pero un paso atrás los están manipulando a todos porque las masas están
en un estado mental que permite que todo eso suceda.
Como he indicado muchas veces, y David Icke también, si muchas personas, ni
siquiera la gran mayoría, no cumplieran con alguna regulación, no habría nada que
los que están en el poder pudieran hacer para imponerles tal regulación. Poder en los
números porque eso es lo que crea la realidad, el Inconsciente Colectivo base que
vimos recientemente en funcionamiento de manera positiva con el colapso de
WhatsApp y algunos movimientos de Wall Street también.
Gosia: Entiendo, gracias. Aunque debe explicarse un poco más, porque también
dijimos que eran ellos quienes tenían el control de todo, siendo Cabal básicamente la
Federación. Así que debemos relacionar esa idea con lo que dices aquí: que no
sabrían por dónde empezar.
Yazhi: Eventualmente llegaré allí. Este es un caso en el que ambos ángulos son
ciertos, y la gente debe entender que las cosas no son una o la otra, sino que ambas
existen al mismo tiempo.
Pero en este caso, veo la respuesta a ese dilema simple. Porque como el
Inconsciente Colectivo en la Tierra crea sus gobiernos (de ahí el dicho de que las
personas solo obtienen los gobiernos que se merecen), la gente de la Tierra con tal
Inconsciente Colectivo no detiene allí sus poderes creativos. Pero con el mismo
mecanismo continúan creando cualquier cosa y todo lo que remotamente tiene algo
que ver con ellos: los humanos.
Entonces, la Federación que los controla, los humanos, no es más que otro nivel del
mismo gobierno que ellos mismos han creado. Solo un paso más, pero más de lo
mismo. Porque les 'dejan' ser y les 'dejan' desarrollar sus propios vicios, y como he
explicado, la Federación está formada por las mismas personas a las que regulan
siendo sombras y reflejos unos de otros. Como he dicho antes, la humanidad no es
una raza, sino un traje biológico para mezclar innumerables razas estelares como
una para tener una experiencia humana.
Entonces, aunque pudiéramos convencer a la Federación de intervenir directamente
a favor de la gente de la Tierra, no habría forma de manipular, de hacer algo en
particular. Porque cualquier cosa que pudieran hacer sería militar, con una muerte
humana a la que estamos tratando de detener en primer lugar.
Gosia: Detener las inyecciones y eliminar la estafa mundial sería un buen comienzo...
dejar que los humanos averigüen el resto ellos mismos después.
Yazhi: No solo 'un buen comienzo'. Eso es todo lo que realmente importa ahora.
Entonces, y como he estado diciendo durante mucho tiempo, no sirven de nada las



vastas flotas de guerra estelares con Dreadnoughts dramáticamente poderosos,
porque el problema no es de esa naturaleza. Es un problema de percepción mental,
no una invasión alienígena clásica.
Entonces hay formas de intervenir, como apoderarse de los medios, como era el plan
de los Taygeteanos. Pero casi todo lo que se puede hacer puede producir y producirá
un rebote negativo. Pero, como dijimos antes, en este caso donde se está
produciendo la muerte por acciones medicas forzadas, entonces no existe un
estándar moral o barrera para no intervenir ni siquiera de manera militar. Pero, como
puedes ver, este es un escenario muy complejo.
Sin embargo, en general, no es necesario que la Federación intervenga, ya que eso
iría fuertemente en contra del libre albedrío de la población, mentalmente controlado
o no, y provocaría una fuerte reaccion de odio y miedo, y una gran variedad de
consecuencias que no podemos prever completamente pero con consecuencias
devastadoras.
Las personas deben vivir y deben ver las consecuencias de no actuar, deben ver las
consecuencias de ceder ciegamente su poder a las personas con autoridad, y esto
incluye a las personas con autoridad que también ceden ciegamente su poder a otras
personas con 'autoridad' quién repetirán eso una y otra vez con consecuencias
devastadoras que todos podemos ver hoy!
La gente verá los engaños del Cábal tarde o temprano. Y eventualmente reaccionará.
El problema es, ¿cuántas muertes costará eso? Así que sí veo y entiendo la
necesidad de tomar control de los medios de estilo invasivo teniendo en cuenta
algunos parámetros, como asegurarse que no es necesario revelar quién era
realmente, como en los no humanos. Ok.
Pero, volviendo a la pregunta original. Al final es la gente de la Tierra la que crea un
Inconsciente Colectivo, que es la suma de todos sus acuerdos de percepción y por lo
tanto acuerdos de reacción y acción, los que están manifestando todo por sí mismos.
Entonces, los llamados “zapatitos rotos” son los dioses creadores, incluso si no lo
entienden o ven.
Soy perfectamente consciente de que las cosas no se ven iguales o con la misma
perspectiva desde el suelo, como estar atrapado en el tráfico en un automóvil, pensar
en sus facturas para pagar antes de que termine el mes, y mi perspectiva sentada en
una muy gran nave estelar mirándolos a todos con una bonita ventana mientras
piensa en todo esto comiendo helado de chocolate.
Pero los humanos realmente crean todo lo que les afecta, su realidad. El colectivo,
los zapatitos rotos son los creadores de sus propios problemas y también ellos son
los que tienen las soluciones a todos sus problemas, y esto lo aprenderán, tarde o
temprano. Son los Dioses.
Como cualquier persona tiene un inconsciente a partir del cual crea toda su vida,
también contribuye a la creación de su Inconsciente Colectivo que manifestará desde
ese espacio toda la dinámica de su estructura social en la Tierra. 
Pero ese Inconsciente Colectivo no se detiene allí. A su vez se sumará para crear
una Conciencia Colectiva aún mayor, más grande, de la cual otras razas estelares
también ayudan a formar parte. Y de la que todos formamos parte. Entonces, como
dije anteriormente, los humanos también crean los extraterrestres que están en la
Federación y la Federación que los gobierna-controla a todos, porque todos somos
creadores de un Inconsciente Colectivo mayor.
Muchos pueden decir que los que estamos aquí hablando con vosotros somos
"demasiado humanos". Te responderé que no, todo lo que ves es la parte con la que
te identificas, la otra parte no puedes ver. Pero dicho esto, todos estamos
interconectados mucho más de lo que se puede ver al principio. Siendo co-creadores
de ese Inconsciente Colectivo más grande, muchas cosas serán iguales.
Así que incluso la ropa y los zapatos, los hábitos y las joyas serán iguales o casi



iguales. Eso es porque proviene del mismo Inconsciente Colectivo, simplemente que
desde la perspectiva de alguien en la Tierra, no pueden verlo.
Entonces, en general, no se puede convencer a la Federación para que actúe porque
ni siquiera sabe cómo actuar en primer lugar. Así que ir a ver a los jefes de la
Federación desde aquí no cambiará su forma de pensar. Pero los que crean todo
desde la base, son los que controlan la Federación. Se controlan el uno al otro.
A partir de aquí, es muy poco lo que una especie aislada pueda hacer para ayudar.
La puerta para verlos se abre solo desde el plano terrestre, no desde aquí. Porque no
hay aquí y allá, como en Saturno y la Tierra, porque todo es la misma unidad. El
problema está en la Tierra, de la Tierra y debe resolverse desde la Tierra. Pueden
detenerlo todo, colectivamente. Porque como dije antes, lo que está sucediendo en el
mundo en este momento es una reacción al despertar masivo que hizo que los que
estaban en el poder entraran en un miedo, ya que fueron descubiertos y sería solo
una cuestión de tiempo antes de que la gente se diera cuenta y ve a colgarlos a
todos.
Gosia: Ok, otro punto. Sigues diciendo, lo que entiendo pero debo desafiar un poco,
que son los humanos los que crean la Federación y lo que sucede en ella, ya que es
todo lo que sale del Inconsciente Colectivo humano. Está bien. PERO… ya que todos
somos uno y estamos conectados, ¿por qué no se puede decir al revés… que lo que
está pasando en la Tierra viene del Inconsciente Colectivo de la Federación? ¿No es
la manifestación más rápida desde 5D que desde 3D? Lo que significaría que lo que
ellos son en el nivel del Inconsciente Colectivo se PROYECTA MÁS RÁPIDO que lo
que es el Colectivo Inconsciente Humano en 3D. Aquí la manifestación es más lenta.
Entonces, dicho esto, también tendríamos que dirigirnos al colectivo de las razas en
5D tanto como dirigirnos a los humanos, ¿no? No se trata solo de “los humanos nos
crearon en 5D”. Lo veo también, si no más: nosotros en 5D te creamos en 3D.
Ejemplo de eso... espejos que creais desde allá arriba en la Tierra. Siguiendo el
mismo patrón, los problemas 3D podrían ser también “espejos” de problemas 5D.
¿Qué piensas sobre esto?
Yazhi: Todo en tu pregunta es válido. Haciendo de esto una sopa súper complicada
de varios niveles. Pero como he dicho antes, lo que es válido desde un punto de vista
aislado, puede no serlo desde otro. Y es que desde la superficie del planeta, viviendo
allí, en la llamada "vida real", la Federación es bastante intrascendente, como
inexistente como siempre ha sido inexistente.
Entonces, puedes o debes ver este problema de la Tierra desde varias perspectivas,
no solo desde una superior, como la comprensión superior de los despiertos.
Debemos entender y aceptar que desde el punto de vista del colectivo humano y lo
que es realmente real para ellos, es que hay un bicho terrible por ahí que está
matando a mucha gente y la injeccion es la solución lógica en la lucha contra este
patógeno. Eso es real para ellos y el resto de vosotros sois unos locos, gente que
cree en peligrosas teorías de conspiración. Esa es su realidad y ustedes (nosotros)
somos los que estamos tratando de imponerles otra.
Entonces, desde el punto de otra densidad observando y teniendo nuestras manos
casi atadas, todo lo que podemos hacer es tratar de guiarlos. Porque es algo por lo
que también deben pasar como parte de su (ouch) "evolución natural" como especie.
De lo contrario, nunca aprenderán. Muchos sufrirán, pero será su elección. Por
horrible que parezca, es de su planificación.
Porque el hecho es que no hay mucho que podemos hacer desde aquí o desde
cualquier lugar. Y la Federación, con cualquier excusa o explicación lógica o ilógica,
no volverá a hacer nada. Eso sí lo llamo negativo, permisivo, regresivo, lo que sea.
Nuevamente, perspectivas. El hecho es que no harán nada. Otra vez.
Gosia: ¿Otra vez?
Yazhi: No hicieron nada durante la Segunda Guerra Mundial, durante la Primera



Guerra Mundial, durante la Guerra Civil, durante las Guerras Napoleónicas, durante
la Edad Media, la Inquisición, la época romana, nunca hicieron nada. Sí, intervienen
siempre que creen que es correcto, pero se puede argumentar que no es la
Federación, sino uno u otro miembro, raza, lo que sea, de la Federación. Como los
Taygeteanos ahora como ejemplo. Desde nuestro punto de vista, vemos esto como
"injusto" y lo es. Pero viendo una u otra perspectiva, siempre habrá una la que 'no
sea justa'.

DÍA SIGUIENTE:
Yazhi: Lo que dije ayer es la base de todo: no eres un ser físico que tiene una
experiencia espiritual, tampoco eres un ser espiritual que tiene una experiencia física,
eres la Fuente: la unidad absoluta, que todo lo sabe, que imagina cosas; entretenido
y apegado a sus propias ideas.
La base de lo que intento explicar es que, siendo el absoluto, estás fuera del tiempo,
estás fuera del espacio. Esto significa que el principio de no localidad se te aplica, y
también el principio de no tiempo. Esas también son ideas imaginarias.
Entonces, todos los que han estado en vidas anteriores todavía existen, todo es
simultáneo, incluso si estás experimentando las cosas de una manera lineal de
percepción, todo es al mismo tiempo.
** No eres una sola persona, eres el resultado de todas las innumerables personas y
seres que eras antes y todavía eres, porque todavía están allí. Entonces, en
principio, eres un conglomerado de personas. Eres una comunidad. Todo el mundo
es.
Lo que la gente llama 3D es una densidad base, usando "densidades" como
ejemplos porque sabes que yo sostengo que no hay ninguna. No como la gente las
describen. Son más ideas y acuerdos. 3D es la densidad más baja que todavía
puede contener el concepto de "yo", de "sí mismo". Baja más, lo pierdes. Demasiado
básico. Siendo la base también es la más expandida, como una figura 8 vuelve a
donde comienza.
Una persona es el resultado de un conglomerado de vidas pasadas que todavía
están en progreso en algún lugar, todas entrelazadas e intercomunicadas a través
del éter para formarte. Ahí es donde reside el "tú", no en tu cerebro. El cerebro es
solo el traductor de lo que llamamos físico perceptivo.
Todas esas vidas comparten información, esos son tus pensamientos. Solo se filtra a
través de la lente del cerebro en pequeños fragmentos utilizables que también son
relevantes para quién eres hoy. Esta es también la razón por la que la gente puede
acceder a los llamados registros Akáshicos. Es el campo, otro término común, solo
que allí llegas a conceptos que no son necesariamente tuyos o de tus variantes
pasadas.
Cada persona está formada por otras que se encuentran en un estado menos
expandido, pero siguen siendo la misma persona. Y el punto de atención, el regreso
al tú que conoces es solo porque te aferras a una etapa y, como son los etapas,
pasaras a otro.
Así que cuanto más te expandes, más experiencias acumulas, más personas has
asimilado como tú. En última instancia, cada persona que existe, de todas las razas,
animales, plantas y minerales imaginables, es una variante de ti. Y ampliando esto
aún más, todos no son más que ideas en tu imaginación.
Entonces una persona es el resultado de muchas según el nivel de comprensión de
cada una. Y cada persona también será parte de una más grande, más expandida,
quizás ya no en forma humana. Un planeta, un sol, una constelación, una galaxia.
Todo sintiente, todo consciente y que contiene todo lo que tiene cada ser individual.
Cada ser es un pequeño fragmento de algo más grande, y eso a su vez es otro
fragmento de algo aún más grande y más grande. Todo lo que es, todo lo que existe,



no es más que formas de pensamiento. El componente primordial de todo el
Universo es el pensamiento, es la conciencia, y la diferencia entre una cosa y otra no
es más que una idea.
Uno de los elementos principales que cohesionan muchos fragmentos en un ser más
grande es... por supuesto el pensamiento y las ideas, por lo que es la idea que tienen
sobre lo que es la realidad, o debería ser... Esos son acuerdos perceptuales. Y
forman lo que llamamos el Inconsciente Colectivo.
¿Qué es el Inconsciente Colectivo? Es el paradigma tácito y no discutido de la
realidad como un conjunto de acuerdos de una comunidad de personas. Las leyes de
la física, por ejemplo, son parte de ese conjunto colectivo de acuerdos. Pero solo son
válidos dentro de ese paradigma. Esto crea una burbuja de realidad conceptual
(Inconsciente Colectivo) donde las cosas funcionan de cierta manera allí por acuerdo.
Entonces, desde ese punto de vista, lo que sea necesario hacer tiene que estar
definido por ese conjunto de acuerdos. 
Entonces, partiendo de esto, como un comienzo porque aún no he terminado, puedo
decir que la única forma de solucionar un problema que está ocurriendo dentro de
una cierta burbuja de realidad debe ser desde dentro, porque las leyes y acuerdos
que vienen del exterior pueden, o puede que no se aplique a ellos.
En otras palabras. Los únicos que crean su propia realidad son los humanos. 
Y quien esté fuera del marco de la burbuja de la realidad sólo puede ayudar, pero no
puede imponer un cambio a los habitantes de otro plano, porque simplemente no
pueden llegar a comprender las formas de pensamiento y los conceptos de punto de
vista más expandido de otra burbuja de la realidad.
Es cierto, no se puede cambiar a las personas, solo se puede ofrecer, por lo que
imponer una solución solo traerá resultados temporales. Y las personas que son las
creadoras de su propia burbuja perceptiva siempre gravitarán hacia quiénes y qué
eran antes. Porque puedes eliminar a una persona de la Matrix... pero no puedes
remover la Matrix de una persona. Son la Matrix, son los creadores. Y dondequiera
que vayan, se la llevan.
Es muy diferente extraer a una persona, varias incluso del planeta, de la Matrix, e
insertarlas en otra, donde experimentarán otras cosas que ampliarán más su
comprensión y por tanto podrán ajustarse a la nueva burbuja de la realidad. Y otra
cosa es tratar de imponer toda la nueva burbuja de realidad, en este caso 5D, en una
burbuja de realidad 3D, porque no "encajará" en ella, sus mentes no están
preparadas.
Entonces deben crecer por sí mismos. Cometer sus propios errores. Y como lo
harían los padres, las personas en otras burbujas de realidad más expandida solo
pueden ser guías. Solo pudiendo intervenir directamente si todo el paradigma de la
realidad está a punto de ser destruido por completo. Parece ser que esto es lo que
está sucediendo en la Tierra ahora, pero incluso con tal nivel de atrocidades
sucediendo, todavía puede verse como un proceso de aprendizaje por el que la
humanidad debe atravesar.  
Respondiendo a tu pregunta no formulada en el caso de Alfrata, Alpha Centauri. Ese
era un planeta 5D dentro de una burbuja de realidad 5D. En el caso de la Tierra es
otra burbuja, otra Matrix dentro de la Matrix. Cualquier cosa que la Federación hiciera
para liberar la Tierra, solo traería resultados temporales, y en poco tiempo volverían a
sus viejas ideas destructivas. Necesitan crecer y aprender por experiencia.
Gosia: Pero la burbuja 3D se impuso a los Lyrianos. ¿Por qué no quitar esa
imposicion ahora?
Yazhi: Es una opción y si fuera por mí lo haría sin duda. Pero no depende de mí, así
que lo mejor que puedo hacer por ahora es empoderar a los humanos para que
resuelvan sus propios problemas. Como el problema que tienen ahora, que la gente
vive en realidades paralelas muy peligrosas incluso compartiendo la misma



habitación en la Tierra. Sus niveles de comprensión son simplemente tan diferentes
que ya no pueden relacionarse entre sí. Bicho o no Bicho, ambas partes totalmente
convencidas de que tienen la verdad.
Entonces hay una separación masiva, una fractura. Las líneas de tiempo están
fracturadas. ¿Recuerdas? Cada persona es una línea de tiempo y solo comparte una
llamada colectiva cuando están de acuerdo en la percepción. Y obviamente ahora no
están de acuerdo.
Entonces la unión es lo único que puede salvar el planeta, igual como se unieron
contra WhatsApp. Si pudieran unirse, ningún mal podría tocarlos. Y el problema del
bicho no podria continuar.
Las personas que le temen al bicho están en un estado real de miedo y realmente
creen, esa es su realidad, no es falso para ellos, es para ti, es para nosotros, pero es
la dura realidad para ellos. No puedes pensar ni por un instante que ellos, como las
masas de gente, podrían entenderte, porque necesitarían aprender tanto, tantas
cosas antes para tener siquiera la base para empezar a entender tu forma de ver el
mundo y el problema.
Eso crea resentimiento, lo sé, pero no es la manera correcta.
Las masas no pueden entender a los llamados despiertos. Simplemente no tienen los
conocimientos necesarios para comenzar a entenderte. Así que corresponde a los
despiertos ser compasivos y empáticos con los no despiertos, a falta de mejores
palabras. No pueden entender a los despiertos, pero los despiertos pueden entender
a los que están en la Matrix. Así que acércate a ellos con amabilidad y amor, y de
otra manera, menos agresiva, explícales que hay otra forma de explicar esta crisis.
Gosia: Pero dijiste que también eran enemigos.
Yazhi: Sabía que dirías eso. ¡Y lo son! Lo son porque son ellos los que están creando
el lío debido a su total ignorancia, y con su ignorancia están derribando a todos los
demás. Pero no se puede luchar contra esto con la misma mentalidad que creó el
problema en primer lugar (Albert Einstein). Lucha contra el enemigo con empatía y
amor. Con comprensión. Esto duele a las bajas energías mas.
Protéjete en el proceso. “Hola mi hermano, mi hermana. Sé que se te ordenó tomar
la temperatura en la cabeza, pero es invasivo y no es necesario. En el brazo, por el
codo por dentro, puedes tener tan buena lectura de temperatura”. Y sin decir: “No en
la cabeza, pedazo de mierda… ¿eres retrasado o qué?” Como un ejemplo burdo.
Sé que es difícil. Pero como las ovejas de Matrix no se unirán, es trabajo de los
despiertos abordar el problema de otra manera más inteligente. Puede que no
siempre sea posible, ni siquiera práctico. Pero puede que sea lo mejor que puedan
hacer como individuos.
¿Cómo? ¡Uniendose!  
¿Cómo unirse? ¡Con amor e integración! 
¿Cómo unirse y integrar? ¡Con empatía!


